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REQUERIMENTO Nº 233/2016 
  

 
Requer informações acerca da 
possibilidade dos semáforos da 
Avenida Santa Bárbara, abrirem em 
sequencia com o objetivo de  
ordenar o trafego, principalmente 
nos horários de pico. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que moradores de Americana que prestam 

serviços em nosso município e vise versa, solicitam a programação dos 
semáforos da Avenida Santa Bárbara de forma que, os mesmo sejam abertos 
em sequencia, fazendo com que o trafego flua melhor, principalmente nos 
horários de pico; 

 
 CONSIDERANDO que o motorista que “fica preso” nos sinaleiros 

fechados ocasiona: espera desnecessária, impaciência, custo social, estimulo 
ao desrespeito, descredito do semáforo, pedestres expostos a avanços 
imprevistos de veículos; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Existe a possibilidade dos sinaleiros da Avenida Santa 

Bárbara venham a abrir em sequencia, fazendo com que o transito flua mais e 
de forma melhor nos horários de pico? 

 
2º) Caso resposta negativa, explicar de forma especifica. 
 
3º) Caso resposta positiva em quanto tempo os sinaleiros estarão 

operando de forma sequencial? 
 
4º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 
 



 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
o funcionamento sequencial dos sinaleiros em avenidas de cidades como 
Piracicaba e Americana, alegam o quanto isso otimiza o transito 
principalmentes nos horários de pico. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de fevereiro de 2.016. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


